

01.06.2021 - 15:01 Uhr

## Medienmitteilung: The Bash – das neue Festival in Andermatt



### The Bash – das neue Festival in Andermatt

Vier Schweizer Musikstars und vier Newcomerinnen und Newcomer

The Bash ist das erste Schweizer Festival, das zu 100 Prozent von vier der erfolgreichsten und innovativsten Schweizer Musikern Kunz, Michael von der Heide und Adrian Stern sowie Musikerin Sina als Ambassadors programmiert und durchgeführt wird. Vom 16. bis 18. September finden in Andermatt zehn Musikacts und sechs Shows an acht verschiedenen Locations und vier Masterclasses statt. Das Konzept sowie die künstlerische Leitung obliegt dem Zentralschweizer Musiker und Moderator Phil Dankner.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung im Anhang.

Freundlich grüsst

Stefan Kern

**Stefan Kern**

Chief Communication Officer

**Andermatt Swiss Alps AG**

Gotthardstrasse 12 | 6460 Altdorf

Phone +41 41 874 88 33 | Mobile +41 78 663 29 63

[s.kern@andermatt-swissalps.ch](mailto:s.kern@andermatt-swissalps.ch)

Medieninhalte



Von links nach rechts: Adrian Stern, Sina, Michael von der Heide und Kunz - Ambassadors von The Bash. Foto: Valentin Luthiger © Andermatt Swiss Alps

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100012950/100871867> abgerufen werden.